

---

FDP Dornburg-Hadamar

## DIE FDP WÜNSCHT EINEN FROHEN NIKOLAUSTAG

06.12.2023

---

Liebe Mitbürger aus Dornburg und Hadamar,

in dieser besinnlichen Vorweihnachtszeit senden wir Ihnen im Namen der Freien Demokraten Dornburg-Hadamar herzliche Grüße zum Nikolaustag. Möge dieser festliche Anlass nicht nur süße Überraschungen in Ihre Stiefel bringen, sondern auch Freude, Wärme und Gemeinschaft in Ihr Zuhause.

Der Nikolaustag erinnert uns daran, wie wichtig Solidarität und Miteinander sind. Als Freie Demokraten setzen wir uns auch weiterhin für eine offene und konstruktive Zusammenarbeit in unserer Gemeinde ein. Möge die Weihnachtszeit Gelegenheit bieten, innezuhalten, zurückzublicken und gemeinsam nach vorne zu schauen.

In diesem Sinne wünschen wir Ihnen und Ihren Familien eine besinnliche Adventszeit, frohe Weihnachten und einen guten Start ins neue Jahr. Möge der Nikolaus Ihnen Glück, Gesundheit und Erfolg bringen.

Mit herzlichen Grüßen

Ihre Freien Demokraten Dornburg-Hadamar